

La Montagne du 11 octobre 2017



FRANCHESSE

Les Lanciers sur la piste de danse



AMBIANCE. Les plaisirs de la table et de la danse.

Le comité des fêtes compte une réussite de plus à son actif. Le dîner dansant proposé dans la belle salle polyvalente a comblé d'aise les participants. Dommage que les Lanciers ne soient pas venus plus nombreux partager les « grenouillettes de poulet », unanimement appréciées.

De son côté, la formation Gil Orchestra a entraîné

sur la piste d'excellents danseurs, issus d'un club de danse des environs, qui ont fait fureur et donné des idées aux autres convives. Bref, ce fut une soirée très agréable comme Pierrette et son équipe savent si bien les réussir. ■

➔ Pratique. Prochain rendez-vous, samedi 4 novembre, avec un repas pot-au-feu, animé par les deux musiciens, Didier Robin et Alain Mazerolles.